

RENCANA PELAKANAAN PEMBELAJARAN

Nama Madrasah : MTsN 1 Kota Palu
 Kelas/Semester : VIII/ Genap
 Mata Pelajaran : Aqidah Akhlak
 Materi Pokok : Akhlak Tercela Kepada Diri sendiri
 Alokasi Waktu : 1 x pertemuan (2 x 40 menit)

<p>A. TUJUAN PEMBELAJARAN Setelah pembelajaran diharapkan peserta didik mampu:</p> <ol style="list-style-type: none"> Memahami macam-macam perilaku akhlak tercela kepada diri sendiri (ananiyah, putus asa, ghadhab, dan tamak) Menjauhi bentuk-bentuk perilaku perilaku ananiyah, putus asa, ghadhab, dan tamak 	<p>G. KEGIATAN PEMBELAJARAN Pendahuluan:</p> <ul style="list-style-type: none"> Menyapa dengan salam dan mengajak siswa untuk berdoa Memeriksa kehadiran siswa Mengingatkan siswa untuk selalu menjaga kebersihan dan menjaga jarak aman Apersepsi <p>Kegiatan Inti:</p> <ul style="list-style-type: none"> Guru menyampaikan materi yang akan diajarkan wacana singkat di aplikasi Google Classroom Siswa membaca materi dan mengajukan pertanyaan tentang hal-hal yang belum dipahami dari materi tentang Akhlak Tercela kepada Diri sendiri melalui SMS, WA, E-mail Guru menjawab pertanyaan dari siswa dan mengarahkan pada materi essential yang ingin dicapai Guru memotivasi siswa untuk mencari sumber lain yang relevan melalui pustaka digital on line aapun off-line menjawab pertanyaan dari siswa dan mengarahkan pada materi essential yang ingin dicapai <p>Penutup</p> <ul style="list-style-type: none"> Menyimpulkan materi dan memberi penguatan pada materi essential Melakukan refleksi terkait materi yang dipelajari dan situasi yang dihadapi saat ini melalui tanya jawab, penugasan Menyampaikan informasi tentang materi berikutnya Mengingatkan kembali untuk tetap menjaga kesehatan, dan belajar <p style="text-align: center;">DIRUMAH SAJA</p> <p>Berdoa</p>
<p>B. MATERI ESENSIAL Ananiyah disebut juga egois, yaitu sifat yang menilai sesuatu berdasarkan kepentingan diri sendiri dan meremehkan orang lain. Perilaku ini harus dihindari karena tidak sesuai dengan ajaran Islam. Islam mengajarkan agar kita senantiasa bertolong-menolong antar sesama manusia. Ananiyah adalah Sifat sangat tercela, dan membahayakan di dalam pergaulan di masyarakat. Ananiyah termasuk penyakit hati, apabila dibiarkan akan berkembang menjadi sombong, kikir, takabur yang diiringi sifat iri dan dengki. Adapun alya'su atau putus asa adalah sikap/ perilaku yang merasa bahwa dirinya telah gagal dalam meraih suatu harapan atau cita-cita, dan ia tidak mau berusaha untuk melanjutkan apa yang diinginkan. Putus asa berarti habis harapan, tidak ada harapan lagi Ghadab berarti marah atau pemaarah. Gadab termasuk sifat tercela, karena marah itu bersumber dari setan. Seseorang yang sedang marah memiliki kecenderungan tidak dapat mengontrol dirinya. Untuk itulah sebagai orang Islam harus pandai-pandai mengendalikan diri agar tidak sampai mudah marah. Orang yang dapat menahan amarah merupakan salah satu ciri orang muttaqin.</p>	<p>H. PENILAIAN Non tes 1. Sikap, peduli, tanggung jawab, disiplin Tes (Pengetahuan) 2. Pilihan ganda</p>
<p>F. MEDIA/SUMBER BELAJAR: Buku Guru SKI kelas IX dan sumber lain yang relevan</p>	

Mengetahui
 Kepala MTsN 1 Kota Palu

Palu, 2020
 Guru Mata Pelajaran

Hj. Rusdiana, S.Pd., M.Pd
 NIP. 196905071995032001

Jibrán, S.Pd.I
 NIP. 198003112011011002

